



## INTERVENCIÓN DEL CABEZA DE LISTA DEL GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO SOCIALISTA, JUAN CARLOS BARTOLOMÉ

Buenos días

Vecinos vecinas Sras Sres concejales

Gracias Sr Presidente por permitir el derecho de expresión.

El día 24 de mayo los ciudadanos han hablado en las urnas y el mensaje ha sido claro.

Quieren un cambio

Se necesita cambio en un modelo Político y de gestión que ha perdurado durante 30 años, un modelo que ha mantenido con mayorías absolutas el PP, que nos ha llevado a una deuda desmesurada para un pueblo en el que apenas ha habido inversión.

En general no hemos avanzado en estos últimos años como en los Municipios de alrededor.

Con ese mensaje y bajo la responsabilidad que tenemos con los vecinos y vecinas entendemos que es necesario un cambio en la forma de Gobernar el Municipio, un cambio hacia un nuevo modelo, con ideas más avanzadas, con un programa definido de gobierno y al que ahora invito a participar a las demás fuerzas políticas con un objetivo:

Superar el deterioro institucional que se ha generado con los Gobiernos del PP.

Un deterioro que se hay producido en los Servicios Municipales que se deben prestar, necesitamos coherencia y seriedad en la administración de los recursos públicos que debemos gestionar y a la vez saber representar a la ciudadanía generando entornos transparentes, confiables y permeables, y proponer soluciones sostenibles y equitativas.

Presentamos esta candidatura, de progreso consensuada, que encabeza D. Gumersindo Ruiz, con un programa común, se articula en torno a la transparencia en las instituciones, la participación, la eficacia, y el diálogo continuo con los vecinos en beneficio de todas y todos.

La mayoría de los partidos tenemos en nuestros programas puntos coincidentes, puntos comunes en área económica, urbanística, impositiva, social, participativa etc,

Pero principalmente todos los partidos pedíamos un cambio y este se ha traducido en el resultado de las urnas, con el fin de las mayorías absolutas del PP.

Por ello es necesario y urgente un nuevo modelo de gestión y administración de los recursos, basado en la ética la equidad y la igualdad de oportunidades,

Esto solo será posible de una forma, haciendo realidad las palabras de cambio que los representantes de partidos políticos, que hoy estamos en esta sala, hemos venido manteniendo con los vecinos durante los días de campaña electoral, por lo que se nos ha votado y ahora tendremos que demostrar que queremos cumplir.

Sras. Sres. Concejales

Este cambio es al que ahora nos debemos

Muchas gracias